

Gérard Belloc – Patriote

## Délibération N° 1

Concernant ces aides ,je vais vous raconter mon histoire.

Personnellement à 17 ans ,au lycée dans le besoin,je me suis payé mon permis de conduire ,et ma voiture, en travaillant pendant les vacances d'été à faire du remplacement de congés dans les entreprises,j'ai fait de la distribution de prospectus pendant les vacances d'hiver ,et j'allais tirer les bois dans les vignes pendant les vacances de Pâques.

Ces travaux entre autres existent toujours,il suffit simplement d'être très directif quand l'on s'adresse aux jeunes et non pas en faire des assistés une fois, assistés pour toujours.

Ce qui ne m'a pas empêché d'avoir été chef d'entreprise à 25 ans et millionnaire la 1° année ( je précise en ancien franc).

A l'époque on ne cherchait pas un emploi ,mais du travail ; la différence de motivation est essentielle .